

Ottweiler Paare holen zwei Saarlandmeister-Titel im Tanzen

Kreis Neunkirchen/Merzig. Josef und Silvia Voltz vom Tanzsportclub Residenz Ottweiler haben bei den Meisterschaften der Saar-Tanzsportler in der Stadthalle Merzig am Sonntag die hohen Erwartungen erfüllt und sich den Titel in Senioren III S Standard geholt. Das Ehepaar aus Illingen siegte mit 24 von 25 möglichen Einsen unangefochten.

Auch die neue Paarkombination Dominik Bondarev und Irina Shashkova (ebenfalls Residenz Ottweiler) stach: Die beiden 14-Jährigen, die erst seit Juni zusammen tanzen, wurden bei ihrem ersten gemeinsamen Turnier auf Anhieb Landesmeister in Junioren II B Standard. Jeweils Vizemeister wurden zwei weitere Residenz-Paare: Cedric Kiefer/Alina Brumm in Jugend B Standard und Jens Schug/Aline Triesch in Jugend D Standard. Cedric und Alina, die als Titelverteidiger Gian-Luca und Teresa Carella aus Saarbrücken unterlagen, konnten sich mit dem Aufstieg in die A-Klasse trösten. Das ist in der Altersgruppe der Jugend (16 bis 18 Jahre) die höchste Leistungsklasse.

Gut in Szene setzten sich die Paare aus dem Kreis auch im Ju-

gendcup in den lateinamerikanischen Tänzen: Marco Zwer/Celina Schreiner siegten in der Altersgruppe der Kinder (bis elf Jahre) klar, bei den Junioren/Jugend (zwölf bis 18 Jahre) gewannen Philipp Neu/Nina Meiser (Dancepoint Neunkirchen). *om*



Fast perfekt: Die Ottweiler Josef und Silvia Voltz holten 24 von 25 möglichen Einsen. FOTO: OM